

Valais Central

Aéroport de Sion : Buchard voyages risque fort de ne pas voler vers Majorque en 2019

*PAR DV*

AVIATION L'agence de voyages n'a pas trouvé d'avions pour effectuer ses vols balnéaires vers l'Espagne. Il reste des possibilités mais l'espoir s'amenuise et le temps presse.

Les chances de voir des avions décoller de **Sion** en direction de Majorque l'été prochain sont faibles. La faute à la société Helvetic Airways qui n'est pas parvenue à mettre des avions à disposition du voyageur Buchard. Ce dernier n'a pas trouvé de plan B au départ de Sion pour l'instant.

« Nous continuons les recherches mais nous n'avons rien de concret sur la table et nous allons devoir prendre une décision. L'affrètement d'avion est un produit très risqué financièrement. On ne peut alors pas se permettre de prendre du retard sur les ventes », déplore Nicolas Emery, responsable financier de Buchard Voyages.

Il ajoute : « C'est vraiment rageant parce que nous croyons à fond au potentiel de l'aéroport de Sion. On travaillait même sur des nouveaux projets et là on se retrouve au point de départ. » Chez Buchard, on ne baisse pas les bras pour autant : « On verra pour 2020. L'aviation est un marché très compliqué que l'on découvre peu à peu. Nous gardons de très bons contacts avec Helvetic Airways et nous sommes prêts à collaborer de nouveau avec eux. »